



# 味酒小だより

第9号

令和8年2月20日  
松山市立味酒小学校

## 子どもたちの手で創る味酒小学校

特別活動主任

昨年度から大切にしてきた「ありがとう」の心が、今年度は子どもたちの「主体的な行動」へと進化を遂げた一年間でした。今年度、特に輝いたのは「自分たちの手で学校をよりよくしよう」とする子どもたちの熱意です。自分たちで企画・撮影した「いじめOCM」の作成では、互いを尊重し合う大切さを自分たちの言葉で発信しました。また、朝の「ハイタッチ挨拶運動」では、全校に明るい声と笑顔が広がり、誰かのために自ら動く喜びが学校全体の活力となりました。

さらに、各種大会に向けた「壮行会」で見せた熱い応援は、全校児童の心が一つになった感動的な瞬間でした。こうした躍動感あふれる姿の根底には、「えがおきらきらタイム」などの縦割り班活動や「ドレミの広場」で育まれた固い絆があります。運営委員会の「スマイルカード」活動も味酒小学校の文化として定着し、学年を越えて交わされる感謝の言葉が、校内に温かい空気を満たしています。

「誰かのために自ら動く」という子どもたちの挑戦が、今の味酒小学校の笑顔をつくり出しています。こうした成長を温かく支えてくださった保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

今年度も残りわずかとなりました。子どもたちがこれまでの歩みに自信をもち、笑顔で次なるステップへ進めよう、最後まで全力で伴走してまいります。来年度も引き続きよろしくお願ひします。



## ときめき学習発表会

2月6日(金)に松山市民会館でときめき学習発表会が行われました。たんぽぽ学級の子どもたちが出演し、「みやくみやく'S」という劇を披露しました。これまでの練習の成果をしっかりと発揮して、堂々と演じる姿が見られました。温かいご声援をいただき、ありがとうございました。



ときめきがくしゅうはっぴょうかいは、はじめてだったけれど、たのしかったです。れんしゅうもたのしかったです。わくわくどきどきしたはっぴょうかいでした。らいねんもがんばりたいです。  
たんぽぽ1年 N.H

ぼくは、ミヤクミヤクをしました。せりふをちゃんといいました。ほかのがっこうのはっぴょうものりのりで、とてもたのしかったです。

たんぽぽ1年 N.Y

ときめきがくしゅうはっぴょうかいでぴーちをしました。「いいじゃん」と「みやくみやくだんす」がたのしかったです。

たんぽぽ4年 T.R

# 持久走大会



澄んだ空気の中、校内持久走大会を実施しました。1～4年生は1月19日(月)に校内の運動場で、また、5、6年生は、1月14日(水)に城山公園で行いました。子どもたちは緊張しながらも、自分の力を出し切ってゴールを目指して走り抜きました。苦しくても諦めずに前へ進む姿や、友達を応援する声に、成長を感じる時間となりました。温かいご声援とご協力をいただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。

れんしゅうではしるときから、ずっとがんばりました。じきゅうそう大きい日は、おうちの人におうえんしてくれてうれしかったです。じぶんの中でさいこうなきろくをたっせいできました。  
1年 K・N



さいしょのし走は21い、つぎは13いでした。本番では、10いをねらって走りました。はいがいたかったけれど、おうえんの声が聞こえてきて、さいごまで走り切りました。けっかは10いでした。うれしかったです。

2年 M・H

ぼくは、始めはゆっくり走って、さい後に思いっきり走る作戦を考えていました。でも、ちょっとうまくいかなくて、し走よりじゅん位がさがってくやしかったです。でもタイムは、こう新できてうれしかったです。  
3年3組 O・A



1じかん目にじきゅうそう大会がありました。ぼくは、25いでした。めちゃめちゃつかれました。しんどかったです。でも、来年もはしります。

たんぽぽ3年 M.K

持きゅう走大会で、タイムをちぢめるようにがんばりました。いろいろな場所で走る練習をして、しっかりと走り切りました。おうえんをもらったのでタイムもちぢみ、目標の順位より上になりうれしかったです。  
4年 Y.C



自分の中での全力を出すことができました。順位の高い人たちが最初からペースを上げていて、それに追いつくことができませんでした。そのペースに追いつくことができるよう、来年に向けてもっと練習したいです。

5年 N.A

持久走はとても苦手ですが、最後の持久走大会は、自分のよい記録を出そうと思いました。止まらないように、自分のペースで一生懸命走り、完走することができました。満足できるいい記録が出せたと思います。

6年 I.M

